



- めざす児童像
あかるい子
がんばる子
たくましい子

さくらざか

- 3つの「あ」の実践～「あんぜん」「あたり前をあたり前に」「ありがとう」～

日南市立吾田小学校 学校だより 令和3年12月24日発行

2学期が無事終了しました。

コロナ渦で様々な制限の中でしたが、吾田っ子スポーツフェスティバルや修学旅行などの行事が実施できました。日常生活でも常に**明るく**、前向きに**がんばる**吾田っ子から元気を貰います。本当に**たくましく**成長しているなあと実感できる2学期でした。そして、子ども達に大きな事故や怪我も無く、無事に2学期を終えることができたことが、何よりもうれしいことです。これも保護者、地域の皆様の学校教育へのご理解とご協力のお陰だと心から感謝申し上げます。

明日からは、冬休みです。コロナの変異株の感染状況が気になりますが、くれぐれも安全には十分留意されて、ゆっくり家族で年末年始の時間を過ごされてください。1月6日の始業式に元気な吾田っ子がさくらざかに戻ってくるのを楽しみにしています。良いお年をお迎えください。

終業式の児童代表の言葉を紹介します。

2学期をふりかえって

2年 井上 ちさ子

わたしの学校での思い出は、秋のえんそくです。わんぱくこうえんに行って、友だちとゆうぐでいっぱいあそびました。昼ごはんは、山の上でおいしいお弁当を友だちと食べました。おかしは、コロナで交かんができなかったけど、みんなで食べたり、あそんだりできてうれしかったです。また、おわかれえんそくも、友だちと食べたり、あそんだりしたいです。みんなでなかよく秋のえんそくに行けて、本当にうれしかったです。

がんばったことは、かけ算九九です。1から9のなんまでおぼえるのは、何時間もかかりました。おうちでも、30分は、れんしゅうしました。おばあちゃんに、かけ算九九のもんたいがいっぱいのっているもんたいしゅうを買ってもらいました。それは、もんたいがいっぱいのっているから、30分書いても1ページか2ページしか、すすまなかったの、学校でも、いっぱいれんしゅうしたら、20分で3ページ書けるようになりました。もう、かけ算九九のおべんきょうは、おわったけど、これからもいっぱいれんしゅうしていきたいです。

3学きにがんばりたいことは、はっぴょうとあいさつとそうじです。はっぴょうは、みんなに聞こえるように大きな声で言うことと、みんなを見て言うことをがんばりたいです。あいさつは、聞こえるように大きな声で言うことと、相手の目を見て言うことです。そうじは、むごんでそうじすることと、もっと早くとかかることをがんばりたいです。3年生4年生5年生6年生になったら、それだけじゃなくていろいろなことにちょうせんしたいです。



2学期がんばったこと

4年 長友 聖奈

わたしは2学期にがんばったことが2つあります。

一つ目は、大きな声であいさつをすることです。わたしは大きな声であいさつをするのがはずかしくて、1学期はいつも小さい声であいさつをしていました。

2学期になり、先生が大きな声であいさつをしましょうと言いました。わたしは、「大きな声であいさつをしたら、4の1がもっと成長するんだな。」

と思い、大きな声であいさつをし始めました。

すると、みんな元気な声で

「おはようございます！！」

と返してくれたので、わたしはすごくいい気分です毎日教室に入れるようになりました。

2つめは、発表を毎日3回することです。1学期は答えに自信がある時は、発表をしていました。いつも1回ぐらいしかしていなくて、もっとふやさないかなとは思っていても、勇気がでませんでした。

ある時、生活ファイルに1週間のめあてを書くことになりました。そこで、発表を毎日3回すると決めて、1週間ちょうせんしてみました。少しずつ回数がふえ、次の週には、3回以上発表するようになりました。

5年生でいいスタートがきれるように、3学期もがんばりたいです。



がんばった吾田っ子紹介

○ 日南市読書感想文・感想画コンクール

・ 感想文の部

入賞 3年 橋口 由奈 さん
銅賞 1年 中島 歩楓 さん
2年 須志田 侑愛 さん
金賞 5年 田中 翔 さん

・ 感想画の部

入賞 4年 田中 祐丞 さん
銅賞 2年 小玉 心遙 さん
銀賞 6年 後藤 彩綾 さん

○ 旅する読書100冊達成者

3年 橋口 由奈 さん
4年 松浦 大将 さん
5年 安田 汐里 さん
6年 後藤 彩綾 さん

○ 令和3年度宮崎県人権に関する作品展

奨励賞 4年 田中 冴歩 さん
優秀賞 5年 倉永 枇苺 さん

○ 最後まで走り抜いた持久走大会

学年ごとに、体育の時間を使って持久走大会を実施しました。どの学年も、全員、最後まであきらめることなく、走りきる姿、また、それを応援する子ども達に感動しました。



【3年生の大会の様子：左は、男子のスタートの様子、右は、力走る女子の様子】

赤い羽根共同募金へのご協力ありがとうございました

12月20日から23日の4日間、掲示・ボランティア委員会が、募金活動を行いました。朝の登校時間帯に、児童玄関前の渡り廊下、2階渡り廊下で募金を呼びかけました。

子ども達一人一人、先生方一人一人のやさしい気持ちが集まり、たくさんの募金が集まったようです。いくら集まったか気になりますが、年明け最初の委員会活動で集計をして、お昼の放送でお知らせするそうです。委員会の皆さん、お疲れ様でした。

